

## ABSTRAK

**MUH. SOPYAN (105261117220).** *Tinjauan Maqashid Syariah Terhadap Adopsi Anak Di Dinas Sosial Kabupaten Gowa.* Pembimbing Muh Ilham Muchtar dan Rapung.

Di Dinas Sosial Kabupaten Gowa, pengangkatan anak bukan hal baru, dengan motif pengangkatan anak yang beragam. Namun, dalam praktiknya masyarakat di Kabupaten Gowa belum memperhatikan aturan yang sesuai prosedur yakni melalui pengadilan. Pengangkatan anak masih dilakukan dengan cara saling suka antara orang tua angkat dengan orang tua kandung. Peneliti akhirnya tertarik untuk melakukan penelitian terhadap problematika ini berdasar perspektif Maqashid Syariah, dengan harapan terdapat *masalah* dalam proses Adopsi anak yang dilakukan baik salah satu diantara lima pokok ataupun kelima pokok Maqashid Syariah tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana proses adopsi anak di Dinas Sosial Kabupaten Gowa, dan bagaimana tinjauan maqashid syariah terhadap adopsi anak di Dinas Sosial Kabupaten Gowa ?

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif lapangan (*field research*) dengan pendekatan studi kasus. Teknik pengumpulan data yang digunakan berupa wawancara. Data-data yang diperoleh dianalisis dengan metode induktif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Proses adopsi yang dilakukan oleh masyarakat Kabupaten Gowa terjadi penyimpangan yaitu tidak berdasarkan peraturan, hanya melalui kesepakatan kedua belah pihak. 2) Tinjauan Maqashid Syariah dari proses adopsi memenuhi 3 (tiga) *masalah* dari 5 aspek pokok Maqashid Syariah yakni *hifdz din* (menjaga agama), *hifdz nafs* (menjaga jiwa), *hifdz aql* (menjaga akal). Namun untuk aspek pokok *hifdz nasl* (menjaga keturunan), dan *hifdz mal* (menjaga harta), masih belum dipenuhi hal ini karena kurangnya pengetahuan masyarakat mengenai proses adopsi yang sesuai dengan hukum Islam, sehingga masih ada orang tua angkat yang memberikan status anak kandung kepada anak angkat dan ketidaksesuaian memberikan hak warisan, wasiat dan wajibah.

**Kata kunci/Keywords:** Tinjauan, Maqashid, Syariah, Adopsi, Anak